

NAUCHER GLOBAL

Tras un copioso aperitivo en uno de los jardines de palacio, amenizado con agradable música en directo y óptimo para los encuentros personales y profesionales de los presentes en la gala, los asistentes pasaron al interior del edificio, repartidos, por el alto número de personas, en tres salones.



Tras la cena y previo a una divertida entrega de regalos, el actor y humorista Pep Plaza, que ejerció como conductor de la ceremonia, leyó una emotiva carta de Alfred Molinas, primer presidente y fundador de la federación. A sus 95 años, y aunque su estado físico no le permitió asistir personalmente, emocionó a un auditorio entregado a sus palabras, bien planteadas desde su experiencia al frente de la entidad.



Previo a los discursos políticos, habituales en este tipo de actos y realizados por el conseller de la Generalitat y por el representante de Puertos del Estado; el actual presidente de Feteia, Enric Ticó, tomó la palabra sobre todo para agradecer la presencia de los invitados, a los patrocinadores de la gala e hizo especial hincapié en valorar el trabajo que realiza día a día el equipo de Feteia, capitaneado por Blanca Guitart.

Que una organización empresarial de carácter patronal cumpla cuarenta años no deja de ser motivo de satisfacción y seña indiscutible de que, pese a las dificultades en el camino, la unión siempre hace la fuerza. Por este motivo, desde NAUCHERglobal nos sumamos a las felicitaciones, y reproduciendo las sabias palabras de Alfred Molinas, le deseamos una larga vida a Feteia y, al menos, cuarenta años más de proyecto común para que el sector transitario español continúe en la senda del crecimiento, como generador económico y de empleo de primer nivel.

Feteia reivindica el futuro de los transitarios en su 40 aniversario

El Palacio de Pedralbes de Barcelona acogió a más de 300 asistentes

La Federación Española de Transitarios (Feteia) celebró el jueves, en el Palacio Real de Pedralbes de Barcelona, su 40 aniversario en un acto que contó con la participación de más de 300 asistentes. Representantes de las asociaciones provinciales de transitarios de toda España y empresarios del sector logístico se dieron cita a una jornada que estuvo marcada por el recuerdo a estas cuatro décadas de historia de la federación y las expectativas que concentra este colectivo de cara al futuro.



El presidente de la organización, Enric Ticó, puso en valor durante su discurso el esfuerzo empresarial que han desarrollado los transitarios en los últimos años y reivindicó el potencial de crecimiento para los próximos años. “No es mal momento para nuestro sector”, aseguró Ticó, que destacó el actual contexto económico como una oportunidad, ante el aumento de las necesidades logísticas.





EL VIGIA

El consejero de Territori i Sostenibilitat de la Generalitat, Damià Calvet, fue el encargado de presidir el acto, en el que la representación del Estado se limitó a la asistencia de Leandro Melgar, director de Explotación de Puertos del Estado. Melgar destacó en su intervención el papel decisivo que ejercen los transitarios en la cadena logística internacional y reconoció ante los asistentes los “grandes desafíos” que se deberán abordar desde la entidad presidida por Ornella Chacón para optimizar la actividad logística.

Por su parte, Calvet felicitó al sector logístico y portuario por la tendencia de crecimiento que está mostrando la actividad, pero aprovechó también su discurso para reclamar al Estado las infraestructuras necesarias para mejorar la conectividad de los puertos de Barcelona y Tarragona.

Durante la jornada, Hans Günther, director de Fiata entregó un galardón a Enric Ticó por los más de 30 años de afiliación de Feteia a la federación internacional de transitarios. También el presidente de Astic, Manuel Basante, obsequió con un reconocimiento al presidente de la federación por el 40 aniversario.

FETEIA: 40 años al servicio del transitario y del comercio internacional

La federación de transitarios celebra hoy su aniversario en el Palau Reial de Pedralbes de Barcelona



Comité Ejecutivo de FETEIA, presidido por Enric Ticó



1992: reunión al órgano de gobierno de FETEIA, presidida por Alfredo Molinas, alma mater de la federación

FETEIA celebra esta noche su 40 aniversario en el Palau Reial de Pedralbes de Barcelona.

La federación de transitarios, presidida por Enric Ticó, conmemorará hoy cuatro décadas al servicio de los intereses de su colectivo y a la evolución del comercio internacional.

Constituida a raíz de la Asociación de Transitarios de Barcelona, la Federación Española de Transitarios se fundó exactamente el 7 de febrero de 1978. La iniciativa surgió del presidente fundador de FETEIA, Alfredo Molinas, por aquel entonces presidente de ATEIA Barcelona, y del presidente de ATEIA Madrid, Joaquín Brasa.

FETEIA se ha convertido en una organización vital para el desarrollo del comercio exterior y la cadena logística. Actualmente, el sector transitario mueve el 87% del comercio exterior español. Las empresas miembros de la federación mantienen más de 40.000 puestos de trabajo directos, facturan más de 13.000 millones de euros y gestionan más de 8 millones de metros cuadrados de almacenes.



ATEIA Barcelona lanza su curso online de transporte marítimo de mercancías peligrosas

La Asociación de Transitarios de Barcelona (ATEIA-OLTRA) acaba de abrir el plazo de inscripciones de su curso online de transporte marítimo de mercancías peligrosas.

El curso a distancia tendrá 45 horas lectivas y se impartirá del 2 de octubre hasta el 30 de noviembre.

Esta acción formativa de Ateia Barcelona cualifica a sus matriculados en la gestión de embarques de mercancías peligrosas por vía marítima; proporciona formación adecuada para solucionar incidencias e informa de reglamentación legal que afecta al transporte de mercancías peligrosas y normas internacional.